

旭2年便り

第8号

2019年11月1日

職場体験振り返り号

尾張旭市立旭中学校

この通信は2年生のみなさんと、保護者の方々に向けて、編集・発行しています。



職場体験を振り返って



10月17、18日、職場体験に行ってきました。当日までマナー講座や事業所別の様々な準備を経て、地域の事業所でお世話になりました。私たち教員も様子を前に事業所を訪れましたが、みんなが緊張しながらも一生懸命取り組んでいる姿を見て、頼もしく感じました。今回の経験を今後の進路や生き方に活かしてほしいと思っています。各クラスの代表者の振り返りを紹介します。

【保育士の苦勞・やりがい】A組 S・Mさん

保育士の苦勞を感じた。実際に保育士の仕事を体験してみて、体力がとてもある仕事、子供が好きじゃないとつとまらない仕事だと学んだ。園児からの要望が多くて、それに応えるのがとても大変だった。園児が楽しくいられるような環境を作ったり、園児に寄り添い「今何をしたいのか」などを聞いてあげることが大切ということも学んだ。保育士は、園児だけでなく保護者の方とも関わっているの、すごく気をつかう大変な仕事だとわかった。(体験先：柏井保育園)

【職場体験で学んだこと】A組 U・Kさん

仕事の大変だったことは動いていないときがまずなく自分ですることを探ることが大変でした。それでも自分で並べたものが売れていたりするとうれしかったりもして、とてもやりがいを感じられました。それでも大変だったので、親にとっても感謝しないといけないと思いました。僕も働くようになったらまじめに迷惑をかけないように働きたいと思います。(体験先：タチャ旭前店)

【いろいろ学べる児童館】B組 O・Sさん

私は児童館に行って実際に小さな子供とたくさんふれあってきました。意外と話しかけると答えてくれて、一緒に遊んだりして楽しかったです。私は紙しばいを読んであげたのですが、「これは何かな〜？」と質問するとすごく元気に答えてくれるのがうれしかったです。これらを通して児童館では保育園、小学校に入る前に人との関わり方などを遊びながら学べる良いところなんだなと実感しました。これからはボランティアなどをして関わっていけたらと思いました。(体験先：本地原児童館)



【明るい職場】B組 K・Yさん

職員さん全員が笑顔で、利用者さんも安心して過ごせていて、良い空間ができているんだなと感じました。お茶やみそ汁などは利用者さんによってとろみを出さなくてはいけなかったり、カップが決まっていたりしているので、毎回確認しながら運ぶことを頑張りました。耳が遠い人に話しかけるときは、その人が聞き取りやすい声の高さを判断して、その声の高さで大きい声でしゃべりかけると良い、ということを知りました。利用者さんと目が合ったとき、笑いかけたみたら笑い返してくれたことがすごくうれしかったです。(体験先：可知整形外科)

【職場体験】C組 H・Sさん

私は芋花恋に行きました。芋花恋ではお客さんに飲み物を出したり、商品をパックに詰めたり、様々な経験をしました。私が一番頑張ったことは接客です。最初は緊張して上手くできなかったけど、だんだん慣れてきて働いている人に「完璧！」と言われたときはとてもうれしかったです。また今回の職場体験では、仕事の大変さも学びました。これからは親に感謝しようと思いました。(体験先：芋花恋)

【働いて知った苦勞】C組 K・Yさん

職場体験をやってみて仕事がかんなんにも大変ということを知り、親がかんなんにも大変なことをして苦勞をしているということがわかって、仕事の大変さを知りました。そして、仕事というものは相手に感動を与えることだとも知り、自分は大変だけれど相手にはとてもいいことだと知りました。そして毎日働いてもらっている親にしっかりと感謝をしたいと思います。(体験先：タチャ旭前店)



【職場体験】D組 I・Yさん

職場体験で仕事の大変さや楽しさを学びました。いつもお店などに行って買い物をしているときに職場の人が笑顔や感謝の気持ちで仕事をしていることがわかって良かったです。（体験先：洋服の青山）

【未来】D組 N・Hさん

私は保育園に行って小さい子と鬼ごっこをしたりして遊ぶ楽しさを感じたり、ケンカをしている子たちをすぐにまとめる保育士さんのすごさを近くで見たりできたのが、とても良かったです。2日間職場体験をして大変だったことや楽しかったこと色々あったけど、もっと保育士になりたいという思いが深まりました。

（体験先：中部保育園）

【職場体験へ行って】E組 K・Aさん

私は職場体験で老人ホームのようなところへ行ったのですが、想像と違うところがたくさんありました。コミュニケーション能力がとてもいると感じる部分がたくさんあり、それをそつなくこなす皆さんは本当にすごいと思いました。これを機にもっといろいろな世代の方と関わってみたいと思います。

（体験先：つつじ苑）

【職場体験！！】E組 N・Rさん

この職場体験を通して学べたことはやっぱり仕事の大変さだと思います。理由は自分たちは2日間しか行ってないけれど、その2日間で大変さがすごく伝わってきて、これを毎日当たり前のようにやる人たちがとてもすごいと思ったからです。この職場体験で学んだことを今後の生活に生かしていきたいと思いました。

（体験先：あたご保育園）

【お客様優先！！】F組 I・Hさん

フェイスアップをする時に期間を見ながら棚の前の方に寄せるので、商品1個1個を見るのがとても大変でした。掃除をするときや品出しするときは、必ずお客様が早く買い物できるように心を込めて仕事するのは、とてもすごいことだと思いました。POP作りはいろんな人にほめてもらったので、とてもうれしかったです。（体験先：セブンイレブン新居町店）

【職場体験】F組 M・Sさん

この2日間で、改めて仕事の大変さを感じました。僕たちは2日間しかやっていないけど、職場の人たちは、これをほぼ毎日やっていると思うので、とても大変なことだと思いました。この経験はとてもいいものだと思います。（体験先：中部児童館）

【職場体験】G組 A・Yさん

僕は、職場体験をとおして仕事の大変さややりがいなどを学びました。職場にいた人たちはみんな優しく、わかりやすくいろいろなことを教えてくれて、その教えてもらったことを日常生活に取り入れて生活していきたいと思いました。

（体験先：十割そば十兵衛）

【職場体験で学んだこと】G組 W・Mさん

私は、2日間しらぎく幼稚園で楽しく学びました。私は年少の子たちがいる「うさぎ組」に行きました。身長も手も足も私の半分くらいでとてもかわいかったです。先生は子供たちと一緒に遊んだり、ごはんを食べたりしながらも、一人一人の行動や体調をしっかりと見ていました。私も真似をしてみました。とても難しかったです。息が上がるほど動いていないのに、家に帰るととても疲れていました。幼稚園の先生は優しさや体力があるし、愛情をもって接していかないといけないと思いました。（体験先：しらぎく幼稚園）

【楽しかった職場体験】H組 S・Rさん

この職場体験を通して、人への対応や態度について学ぶことができました。少し大変だった部分もあったけど、店の人に教えてもらったりしたおかげで楽しく励むことができました。お客様へどのように対応すればいいのかだんだんわかってきたので、これからもこの経験を生かしていきたいです。

（体験先：プーランコ印場店）

【細かなことにも気をつけられた職場体験】

H組 W・Tさん

私は、B's amor という場所で職場体験をさせていただきました。美容院は髪を切ったりパーマや染めたりするだけだと思っていただけ、その一つ一つの行動には、細かなところまで気を配っていたり、裏でやっている仕事があったりしました。例えば、定期的に洗うもののチェックをしたり、ドリンク提供だったり、タオルのたたみ方、いすの向きだったり、その他にもたくさんありました。私はわからないことの方が多かったけれど、店員さんに聞いて細かなことまで気を配って行動することができたと思います。

（体験先：B's amor）

